

大空に

令和6年度 学校だよりNo.1 1
真室川町立真室川北部小学校
令和7年3月14日

E-mail mhk-ee@vega.ne.jp

1年間、ありがとうございました

いよいよ来週3月17日(月)は、今年度の修了式です。児童42名に修了証を授与します。この1年、子どもたちには、自分の強みや持ち味を見つけ、発揮し、幸せを感じながら生活してもらいたいと願って教育活動に取り組んできました。

今年度の取り組みは、これまでの学校だより「大空に」の中で紹介してきましたが、改めて、様々な人と関わり合う学習や活動があったからこそ、子どもたちのこのような姿につながったと確信しております。42名の成長を支えていただいたすべての方に感謝申し上げます。

そして、3月18日(火)は、今年度の教育活動最終日、18回卒業証書授与式です。卒業生6名を皆様とともにお祝いし、激励したいと思います。本当にありがとうございました。

受け継がれるバトン

児童会引き継ぎ式

今年度1年間、児童会スローガン「みんなで協力 北部っ子 笑顔の輪を広げよう」を掲げ、6年生を中心に、4つの委員会で工夫・協力しながら活動してきました。

児童会引継ぎ式では、今年度の成果と次年度への課題について話し合いを進められました。最後に校旗とJRC旗が引き継がれ、その際の5年生の決意に満ちた表情が印象的でした。6年生は、今年の実験を生かし、ぜひ中学校でも、生徒会で活躍してくれたらうれしいです。

《6年生をおくる会》

3月5日(水)に6年生をおくる会を行いました。5年生が中心となって企画し、みんなで今まで学校を引っ張ってくれた6年生に感謝の気持ちを表しました。

各学級の出し物は、工夫されており、様々な表現方法で感謝の気持ちを表していました。心のこもったプレゼントもありました。会場は笑顔にあふれ、6年生がつくった雰囲気であらわれた実に微笑ましい素敵な会になりました。5年生は、会を運営する中で、最上学年になることへの自覚を感じたように思いました。バトンを受け継ぎ、一歩前へ確実に歩み出しました。





令和7年度へ向けて動き出しています! 「自発的に行動する子」を育むために

子どもたちが生活の多くの時間を過ごす「学校」を「どんな学校にしたいか」、「そのような学校にするために自分に何ができるか」を考えて、行動化できる子どもを育てていきたいと考えています。そのために、今年度のうちに6年生の力や知恵を借りながら、準備を進めています。朝会で次のようなスライドを示して話をしました。

児童会テーマ

自分たちでつくる学校

◆委員会…どんな委員会が必要か

◆活動 …どんな活動があったらよいか

委員会として

全体として

学年として

個人として

児童会テーマ

自分たちでつくる学校

自分事

◆教職員はサポーター
(基本、活動は児童に
まかせます)

人のせいにならない

失敗経験を生かした
再チャレンジ

◆毎週水曜日の朝活動(キッズタイム)の使い方は自分たちしだい

令和7年度のキッズタイム(毎週水曜日8:15~8:30)は、自分で活動内容を考え行動します。人任せにせず、自分が、自分たちが動くのです。動く中で成功体験や失敗体験を繰り返し、たくましく成長させていきます。

薬物乱用防止教室(2月26日)

警察の方から薬物の危険性、犯罪性について学びました。



レジリエンス教育(2月18日)

スクールカウンセラーの方からストレス等にどのように対応するか、ヒントをいただきました。

《3月末から4月の主な予定》

3月19日(水)~4月6日(日)

学年末学年始休業

25日(火) 離任式, PTA送別会

4月 7日(月) 真室川中入学式

北部小新任式・始業式

8日(火) 入学式

10日(木) PTA専門部会, 本部会

11日(金) 町教職員研修会 4校時限

19日(土) 授業参観, PTA総会

学級懇談 2校時限

21日(月) 振替休業日

22日(火) 見守り隊対面式

25日(金) 教育後援会理事会

29日(火) 昭和の日